

## HABLANDO EN PLATA

---

para el cargo yo, como digo, tengo una actividad profesional absolutamente vocacional, tengo un puesto de trabajo en el Hospital General de Guadalajara y seguro que algún día volveré a él.

**-Una pregunta casi obligada. Sin duda, porque hace poco tiempo que Guadalajara acogió una embajada de la Guadalajara colombiana, la de Buga, le contarían que aquella ciudad se fundó en cinco ocasiones. ¿Cuántas veces será necesario modificar el entorno del palacio del Infantado, para que quede a gusto de todos?**

-El Palacio del Infantado, desde que fue bombardeado en el año 36 y se destruyó, cuando entonces estaba al lado la Academia de Ingenieros que fue incendiada doce años antes y era un lugar de referencia, y me imagino que en los años 1700-1800, y desde su construcción ha tenido un entorno diferente, se ha cambiado la plaza, se han cambiado los nombres, pero al final el palacio del Infantado seguirá siendo el monumento más simbólico y representativo de Guadalajara, el más emblemático y reconocible de la ciudad por el cual muchos nos conocen, yo siempre he dicho que el palacio del Infantado es a Guadalajara como la Alhambra a Granada, o como el Acueducto a Segovia, y por tanto, aunque cambie el entorno, el palacio seguirá estando ahí.

**-Y una reflexión, para hablar de la Casa de Guadalajara. Existe la Guadalajara de Jalisco, la de Buga en Colombia, nuestra Guadalajara, y la Guadalajara que tiene Casa en Madrid. ¿Qué opina de la Casa de Guadalajara en Madrid?**

-Que debe de ser, y es ahí, en la Plaza de Santa Ana, un lugar de referencia, de encuentro para los guadalajareños que viven en Madrid, y que son muchos, y que tienen un lugar de contacto con sus raíces, y también es un lugar de expansión cultural, por qué no, de nuestra provincia en la capital de España. Guadalajara fue una tierra de la cual salieron en los años sesenta fundamentalmente y a principios de los setenta, cientos, miles de guadalajareños a la capital en busca de trabajo, y en busca de unas mejores condiciones de vida y muchos hijos de aquellos son los que viven hoy en Madrid, y para los que tener un sitio de encuentro con sus raíces es sin duda positivo para esta provincia.

**-Continuamos con la Casa de Guadalajara. El Ayuntamiento que preside ha sido, históricamente, uno de los que más ha colaborado con la Casa de Guadalajara en Madrid, de hecho es uno de sus socios protectores con mayor participación económica en su sostenimiento, y algún que otro Alcalde ha sido incluso Presidente de la Casa de Guadalajara, ¿Cree que de alguna manera la ciudad se siente recompensada por la promoción que se hace de la ciudad en Madrid, a través de la Casa?**

-Yo creo que es un elemento necesario y que suma sin duda para esa representación de Guadalajara, cualquier asociación del tipo que sea, que por encima de todo represente a los intereses de Guadalajara en la capital de España, o fuera de su término municipal, debe de ser bienvenida y debe de ser apoyada. Yo creo que la Casa de Guadalajara en Madrid, con su historia, es uno de esos elementos representativos de nuestra provincia.

**- A este respecto, y teniendo en cuenta que son muchos los municipios que son socios de la Casa; como socio de ella y, además Socio de Honor que es el Ayuntamiento de Guadalajara, ¿Qué les diría a todos aquellos municipios que no lo son?**

-Bueno, es una voluntad, y he de respetar absolutamente la autonomía municipal, yo creo que cada municipio puede y debe ejercer su autonomía y su decisión, pero sin duda el poder estar representado en Madrid, en este caso a través de la Casa de Guadalajara, al final es bueno para la provincia. La máxima responsabilidad es sin duda de la Diputación Provincial porque es sin duda una Casa de carácter provincial, y los Ayuntamientos pueden tener en esta Casa de Guadalajara un